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Aos quatorze de abril de dois mil e vinte, com início as dezoito horas, foi realizada a 
segunda Reunião Ordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião foi 
realizada na Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid – 19). A sessão 
foi convocada e coordenada por Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS – Campus 
Veranópolis e secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust. Estiveram presentes os 
seguintes conselheiros: representantes docentes – Fernanda Pizzato (titular), Marcos 
Vinícios Luft (titular), Ernâni Teixeira Liberali (suplente) e Roger Sá da Silva (titular); 
representantes técnico-administrativos - Ademilson Marcos Tonin (titular), Andréia 
Regina Mallmann Carneiro (suplente) e Renata Romanzini Ciello (titular), representantes 
discentes: Cristiane Alessia Portela (suplente) e Marcos Marcelo Levandosvski (titular). 
Conforme assinaturas na lista de presença. Os servidores se reuniram para tratar da 
seguinte pauta: a) Aprovação da ata anterior. b) Análise e apreciação do retorno do 
Dimensionamento dos Técnicos Administrativos. c) Análise e apreciação do Retorno do 
Regimento da CAF. d) Análise e apreciação do Retorno do Regimento da CEP. e) 
Inclusão para apreciação da Proposta de Alteração do Regimento de Uso dos 
Laboratórios. f) Encaminhamentos sobre eleições do Conselho de Campus. g) Assuntos 
gerais. Ordem do dia. 1 - Aprovação da ata anterior:  O Presidente do Conselho de 
Campus, Daniel de Carli, deu início a sessão colocando a ata 001/2020 em votação. Em regime 
de votação: aprovado por unanimidade. 2 -  Análise e apreciação do retorno do 
Dimensionamento dos Técnicos Administrativos. O conselheiro Roger de Sá 
questionou o calculo do critério 5. A presidente da CIS, Leandra Maria Franceschina 
Nunes, se manifestou informando que houve um equívoco na pontuação do item 5, bem 
como nos critérios 1 e 2. O conselheiro Ademilson sugeriu que nos critérios 1 e 2 fosse 
retirado o “ou” e se tornasse cumulativas as pontuações. Houveram discussões sobre o 
tema entre os conselheiros e o Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, colocou 
em votação duas propostas. Proposta 1: Que a tabela seja repontuada conforme os dois 
apontamentos realizados e posteriormente fazer a aprovação ad referendum. Proposta 2: devolver 
a tabela para a CIS reestudar os critérios de pontuação. Em regime de votação: Proposta 1 
aprovada por unanimidade. 3) Análise e apreciação do Retorno do Regimento da CAF. 
Os conselheiros apreciaram o documento, solicitaram a inclusão de aprovação dos 
relatórios emitidos pela comissão por este conselho e o item foi posto para votação com 
este destaque. Em regime de votação: regimento aprovado por unanimidade. 4) Análise e 
apreciação do Retorno do Regimento da CEP. Os conselheiros apreciaram o 
documento e as alterações feitas. Após o item foi posto em votação. Em regime de 
votação: regimento aprovado por unanimidade. 5) Inclusão para apreciação da 
Proposta de Alteração do Regimento de Uso dos Laboratórios. O conselheiro Ernâni 
Teixeira Liberali pediu vistas a este regimento. O pedido foi acatado pelo conselho. 6) 
Encaminhamentos sobre eleições do Conselho de Campus. O Presidente do Conselho 
de Campus, Daniel de Carli, apresentou a atual situação do conselho. Os conselheiros discutiram 
as possibilidades de realizar a eleição em meio a pandemia. O Presidente do Conselho de 
Campus, Daniel de Carli,encaminhou a proposta de votação a distância. Em regime de votação: 
regimento aprovado por unanimidade. Na impossibilidade de votação a distância e 
havendo mais de três inscritos a votação ficara postergada até a volta das atividades. O 
mesmo entendimento será utilizado para as demais comissões que utilizam votação. 7) 
Assuntos gerais: O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, informou que no dia 
seguinte haveria reunião do CD e que a pauta principal seria a postergação da suspensão das 



atividades. O conselheiro Ademilson Tonin destacou algumas dificuldades da PROEN em fazer 
um calendário de recuperação das aulas. O conselheiro Roger de Sá pediu informações 
quanto ao andamento das obras. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, 
trouxe um panorama sobre todas as obras. A conselheira Cristiane Alessia Portela questionou 
sobre a possibilidade de andamento das aulas através do EAD. O Presidente do Conselho de 
Campus, Daniel de Carli, explicou as questões legais que regem essa questão. A conselheira  
Renata Romanzini Ciello destacou que as atividades da CGP continuam, porém os 
processos não podem ter andamento devido a suspensão das atividades. Nada mais 
havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim e pelos demais. 
 

Daniel de Carli:__________________________________________________________ 

Maiara Juliane Faust: _____________________________________________________ 

Ademilson Marcos Tonin: __________________________________________________ 

Andréia Regina Mallmann Carneiro:__________________________________________ 

Renata Romanzini Ciello: __________________________________________________ 

Fernanda Pizzato: _________________________________________________________ 

Marcos Vinícios Luft: _____________________________________________________ 

Roger Sá da Silva:________________________________________________________ 

Cristiane Alessia Portela : __________________________________________________ 

Marcos Marcelo Levandosvski: _____________________________________________ 

Ernâni Teixeira Liberali: ___________________________________________________ 


